



## Aus den Ratsgeschäften von Wartau

### Verabschiedung

Kürzlich verdankte der Gemeinderat Herrn Tumasch Lemm, Abt. Melioration, des kant. Landwirtschaftsamtes, sein Wirken in verschiedenen Meliorationsprojekten zugunsten der Gemeinde Wartau. In den letzten Jahren wurden zahlreiche Bewirtschaftungswege ausgebaut, verschiedene Wasserversorgungssysteme im Alpgebiet neu erstellt bzw. ergänzt und Hofzufahrten auf den neuesten Stand gebracht, insgesamt 39 Projekte von rund 6.8 Mio. Franken. Dabei wurden Meliorationsbeiträge von Bund und Kanton von rund 3.5 Mio. Franken ausgerichtet. Nicht zuletzt wurde auch die Erneuerung der Wasserversorgung Vies durch das Meliorationsamt unterstützt. An diesen Projekten hat Tumasch Lemm, der in Pension geht, massgebend als Sachverständiger mitgewirkt und letztlich auch dank finanziellen Beiträgen von Bund und Kanton zur Realisierung verholffen. Der Gemeinderat Wartau wünscht Tumasch Lemm im wohlverdienten Ruhestand alles Gute.